



**6 Pièces**

**213 m<sup>2</sup>**

**Réf. 245DEL**

**2 395 000 €**

**Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Propriété vue mer à vendre à Grimaud, Au calme et à l'abris des regards, Villa à pied des plages et des restaurants de Beauvallon Sur un terrain plat paysagé de 2 800 m<sup>2</sup> De plain-pied: entrée, toilette invités, buanderie Grand salon avec cheminée, Salle à manger vitrée avec barbecue Cuisine entièrement équipée Gaggenau 2 chambres, une salle de douches avec wc, bureau A l'étage 2 grandes chambres en suite avec salle de douches et wc, Grande terrasse avec vue sur le Golfe de Saint-Tropez et sur le jardin Piscine de 12 x 6 m entourée de grandes terrasses Terrain de pétanque La villa parfaite à pied des ...

Sea view property for sale in Grimaud, Peaceful and with no overlooking, Villa walking distance to Beauvallon beaches and restaurants, On a flat landscaped plot of 2,800 m<sup>2</sup>, On the ground floor: entrance, guest toilet, laundry room, Spacious living room with fireplace, Glass-enclosed dining room with barbecue, Fully equipped Gaggenau kitchen, 2 bedrooms, a shower room with toilet, office, Upstairs, 2 large en-suite bedrooms with shower rooms and toilets, Large terrace with views of the Gulf of Saint-Tropez and the garden, 12 x 6 m swimming pool surrounded by spacious terraces, Petanque court, The perfect ...

## SAINT TROPEZ BAY PROPERTY

2 avenue Frederic Mistral Domaine de Sinopolis - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

